

DIRECTOR GENERAL:  
Andrés Torres Aguirre

PACHUCA ; HIDALGO  
VIERNES 23  
ENERO 2024  
AÑO I Nº 226

Vocales Radio  
Lunes a Viernes  
7:00 a 8:00 hrs.  
Transmisión en vivo a  
través de Facebook y X



[www.vocalesonline.com.mx](http://www.vocalesonline.com.mx)

Síguenos en nuestras redes sociales

X: @LasVocalesRadio  
Facebook: Vocales Radio  
Instagram: vocales\_radio  
Tiktok: vocales.radio  
Spotify: Vocales Radio  
escribenos:  
[vocalesradio.online@gmail.com](mailto:vocalesradio.online@gmail.com)  
WhatsApp: 7711508105

La información contenida, la puede consultar  
en [www.vocalesonline.com.mx](http://www.vocalesonline.com.mx)

# Refuerzan salud y deporte; Centro de Excelencia Médica en Altura

El gobernador de Hidalgo refrendó su respaldo a la iniciativa privada que contribuye a las comunidades de la entidad

[ STAFF VOCALES RADIO ]

Con el compromiso de fomentar el deporte, la salud y el bienestar social, el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca Salazar, acompañó al Grupo Pachuca a la inauguración de la segunda etapa de su Centro de Excelencia Médica en Altura (CEMA), ubicado en el municipio de San Agustín Tlaxiaca.

Este evento demuestra que tanto la iniciativa privada, el sector social, como el gobierno pueden, en un esfuerzo conjunto, generar mejores condiciones para nuestra comunidad; y sin duda el Grupo Pachuca lo ha demostrado

en el transcurso del tiempo y también con el respaldo del gobierno del estado", puntualizó el mandatario.

En ese sentido, reafirmó el compromiso de su administración para atraer inversiones que fortalezcan el tejido social y contribuyan al bienestar de las familias; como ejemplo el Centro de Excelencia, que cuenta con consultorios, aula magna, dos estaciones de enfermería y nuevas habitaciones VIP y convencionales; todo ello, sumado al personal especializado que atiende a atletas de alto rendimiento y población en general.



## Autoridades revisan obras en el Centro Histórico de Pachuca

El alcalde Jorge Reyes, acompañado por el subsecretario de Infraestructura, Raúl Lozano, realizaron un recorrido por la colonia Centro de Pachuca y sostuvo un encuentro con vecinas y vecinos del sector, con el propósito de escuchar de manera directa sus planteamientos, inquietudes y solicitudes relacionadas con las obras que actualmente se ejecutan en la zona.

Durante el diálogo, en el que participaron la Secretaría de Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible, la Comisión de Agua y Alcantarillado de Sistemas Intermunicipales (CAA-



SIM), así como la Secretaría de Obras Públicas, Desarrollo Urbano, Vivienda y Movilidad, se presentó información detallada sobre el avance de los trabajos, se atendieron dudas de la ciudadanía y se estableció el calendario de las intervenciones en curso.

## Hallan cuerpo tras reporte de desaparición

Gracias a la labor desarrollada por la Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo (SSPH), en coordinación con la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJEH), la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la Guardia Nacional (GN), se dio cumplimiento a una orden de cateo en la colonia Nuevo Tizayuca, del municipio de Tizayuca.

Tras la ejecución de estas accio-



nnes operativas, fueron aseguradas dos mujeres y dos hombres que responden a las siglas L. A. M. M., A. H. M., C. A. H. R. y A. J. H. M., este último, identificado como el autor material del homicidio de Fernanda Ávila Mote, quien desapareció el 26 de noviembre del 2024 y fuera visto por última vez en este mismo municipio.

## Magisterio hidalguense fortalece unidad en Juegos Deportivos y Culturales

Con un ambiente de entusiasmo, identidad y profunda convicción magisterial, el Mtro. Said Vargas Sáenz, secretario general de la Sección 15 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en Hidalgo, encabezó la Tercera Edición de los Juegos Magisteriales, Deportivos y Culturales, celebrada en el municipio de Huichapan, consolidando este importante encuentro como un espacio de unidad, convivencia, fortaleza gremial y reaffirmación de los principios sindicales.

En este significativo evento se contó con la presencia del Mtro. Jesús Jaime Rochín Carrillo, Repre-

sentante del Comité Ejecutivo Nacional del SNTE en el estado de Hidalgo, con quien se refrendó el compromiso de mantener una coordinación institucional sólida, respetuosa y siempre en defensa de los derechos laborales del magisterio, fortaleciendo la vida sindical desde la base hasta el ámbito nacional.

Ilo comunitario.



## Egresan estudiantes de Enfermería de la UT

Un total de 57 estudiantes de la segunda generación de la Licenciatura en Enfermería de la Universidad Tecnológica de Tula-Tepetlán, Unidad Académica Tepetlán, concluyeron su formación académica y recibieron su carta de pasante, con lo que iniciarán su periodo de servicio social en distintos centros de salud de la región.

La ceremonia de graduación incluyó el acto solemne del Paso de la Luz, símbolo del compromiso ético y humano que caracteriza a la profesión de enfermería, y se llevó a

cabo ante la presencia de autoridades educativas del sector salud y familiares de los egresados.



## El Avión



La subsecretaría de operación policial, jefatura Regional Zacualtipán, delegación Molango, confirmó que el miércoles al final de las 2 de la tarde en la Comunidad de Texcoco, Xochimilco, Hidalgo se reportó la caída de una avioneta. Responden reporte de control en coordinación con la SOP Zacualtipán, policía municipal y PC Xochimilco, cuyos elementos hacen recorridos pie por pie la zona boscosa para la posible localización de la avioneta.

Pese al despliegue, confirma la fuente, no logran llegar a las coordenadas indicadas ya que la zona es de difícil acceso y aislamiento.

Las labores de búsqueda continúan estos días con apoyo de un dron para dar seguimiento al reporte.

## Ernesto Gil Elorduy

Falleció este jueves el ex alcalde de Pachuca, Ernesto Gil Elorduy.

Fue Presidente estatal del PRI, Senador en la Legislatura LVIII, Diputado Federal en la Cámara de Diputados al Congreso de la Unión en las Legislaturas LI y LIV, así como en el Congreso Local en las Legislaturas LII y LIII.

Culto, disciplinado y bien amigo, Las Vocales Radio expresan, respetuosamente, sus condolencias a su familia.

## Segobh se perfila hacia la etapa final para obtener la certificación ISO 9001:2015



Con el propósito de consolidar una administración pública eficiente, ordenada y transparente, la Secretaría de Gobierno del Estado de Hidalgo (Segobh) avanza hacia la fase final del proceso para obtener la certificación de la norma ISO 9001:2015.

Al respecto, José Jasan Vargas Olmos, secretario técnico del despacho de la Segobh, destacó que este proceso representa un paso decisivo para fortalecer la calidad institucional, al establecer procedimientos claros, medibles y orientados a mejorar la atención que recibe la ciudadanía.